



Lors de sa prise de parole au milieu de ses collègues dans la chambre basse, l'élue Pcrn de Wouri Est n'y est pas allée du dos de la cuillère pour interpeller le ministre des transports sur la gestion des aéroports de Yaoundé et Douala mais également des axes routiers.

Lors des débats le 22 mars 2021 dernier, le député tout en félicitant le membre du gouvernement s'est également questionnée sur plusieurs points : « **Monsieur le président de l'Assemblée nationale, chers ministres membres du gouvernement, chers collègues. J'ai envie de féliciter M. le ministre des transports pour ses grandes acquisitions au niveau de l'aéroport de Douala. Il y a eu beaucoup de matériels acquis. Je suppose que vous avez acquis tous ces matériels pour aider le service de manutention au niveau de l'aéroport de Douala et de Yaoundé. Pourquoi subitement, les différents commerçants et les cargos ont reçu une note de rappel ?** ».

Elle a aussi mis en exergue les difficultés de certains commerçants du fait qu'à cause de la pandémie de l'heure, les déplacements étant proscrits, ils ont des tracasseries dans les aéroports pour leurs marchandises. Une situation qu'elle espère n'est pas entrée dans les oreilles de sourds.